

La voix des jeunes

Comment ça s'est passé ?



&

apm

Petit rappel du contexte

La voix des jeunes, c'est un échange entre des dirigeants APM et des jeunes de 18 à 26 ans sur *Les défis de l'Entreprise du XXIème siècle*.

Et oui, nous nous sommes réunis tous ensemble à l'Île de Ré, le week-end du 23-25 septembre, pour discuter d'égal à égal de ces sujets intergénérationnels.

Entre ateliers, partages d'expériences, débats, et idées pour l'avenir, le weekend a été complet et tout le monde en ressort chargé d'émotions.

Mais alors on a fait quoi durant ces 3 jours ?

Vendredi

Dès 16h

Accueil des premiers arrivants

Samedi

Matin

Mise en mouvement pour se mettre en condition

Intervention d'un jeune sur le GreenWashing

Ateliers en sous-groupes sur Les enjeux de l'entreprise du 21ème siècle

Mise en commun des échanges, regroupement de catégories et création de "Grands thèmes"* (La santé mentale, l'environnement au travail, la RSE,...)

Après-midi

Ateliers en sous-groupes sur la base des "Grand thèmes"* qui ont émergés de l'atelier du matin

Représentation sous forme de **Pitch** des différentes discussions

Identifications de mesures concrètes en fonction de sa problématique

Intervention du Comité Emergence de Signorizza

Dimanche

Matin

Intervention sur L'intergénérationnel

Echanges sur les actions concrètes et la suite du week-end avec création de groupes de travail

Après-midi

Co-développement en sous groupes

(= échanges sur des problématiques d'entreprises sous forme d'atelier de questions / réponses et préconisations afin d'aller au cœur du questionnement)

Le bilan

58 PERSONNES

dont 24 jeunes et presque autant de chefs d'entreprises,

5/5, LA NOTE DONNÉE

par 71,4% des participants concernant leur satisfaction du week-end

91,4% DES PARTICIPANTS

pensent mettre en place de nouveaux changements dans leur entreprise / dans leur vie, leur façon de travailler / penser

91,4% DES PARTICIPANTS

sont prêts à s'engager sur le long terme avec La voix des jeunes

+ D'UNE DIZAINE DE PROJETS

ont émergé de ce week-end, créant des groupes allant de 3 à 20 personnes

DES ATELIERS DE TRAVAIL

sont en cours et traitent de sujets actuels avec des problématiques sociales, sociétales et environnementales autour des enjeux du 21ème siècle.

Des paroles qui font du bien

“

Des échanges constructifs qui ont abouti à de nouvelles perspectives,

Joie immense

Enrichissant

La gourmandise du futur : soyons des rebelles actifs

Un merveilleux sentiment d'unité et d'entente intergénérationnelle

Apaisement

Reconnaissance

Bonheur immense que ce séminaire ait ouvert le champ des possibles entre les jeunes et les dirigeants

Remotivée plus que jamais à être engagée et à ne pas baisser les bras

Apaisement

Collectif

Envie d'en refaire

Espoir

Ambition

Les entreprises peuvent changer et les jeunes peuvent participer à ce changement

”

Et après ?

Ce weekend a été la phase test d'un projet dans lequel nous croyons.
Notre ambition première était d'imaginer l'entreprise de demain, en co-créant entre jeunes et moins jeunes.

Nous avons tous échangé, évolué, grandi, et nous voulons aller plus loin.

Dans un premier temps, les participants du weekend vont tous travailler en sous-groupes sur des problématiques qui ont découlé d'ateliers. L'objectif est multiple :

- permettre aux jeunes d'être de réels acteurs du changement, en étant entendu ET écouté
- apporter des clés concrètes aux dirigeants pour qu'ils puissent faire évoluer leurs entreprises
- donner des outils à l'APM pour nous faire entendre à plus grande échelle.

Nous sommes tous persuadés qu'il y a encore de l'espoir, et que main dans la main, nous pourrons avancer.

Parce que La voix des jeunes ne doit pas s'arrêter ici, nous voulons emmener ce projet plus loin.